

# NUEVA FUNDACIÓN EN INDONESIA

“Alabemos al Señor, bendigámosle por todo”

Con estas palabras dichas por Santa María Soledad Torres Acosta, la fundadora de nuestra Congregación de Siervas de María Ministra de los Enfermos, bendecimos a Dios, porque desde hoy, 4 de marzo de 2018, contamos con una nueva comunidad misionera, en la población de Larantuka, Indonesia.



Nuestra Superiora General Madre Alfonsa Bellido, llegó a Larantuka, con Madre Francisca Panchuelo, Secretaria General, el pasado 1 de marzo, para visitar a las tres Hermanas que se encuentran desde octubre del año pasado en dicha ciudad. En este tiempo han preparado la casa y se han dedicado a estudiar el idioma. Ahora ha llegado el gran momento de la fundación, y precisamente para erigir canónicamente la comunidad, se ha hecho presente la Superiora General.



Después de varios años gestándose este acariciado proyecto, el 4 de marzo, con inmensa alegría, se ha fundado la comunidad de Larantuka, en un entrañable acto

presidido por Madre Alfonsa Bellido, y se han promulgado los cargos locales de superiora: Madre Mercedes Nogueiras, y del Consejo local, Secretaria y Ecónoma, recayendo las otras dos fundadoras: Sor Rosa López y Sor Dessery V. Binondo.

Las distintas comunidades se hicieron presentes por medio de mensajes, manifestando su cercanía y apoyo, dando la bienvenida a esta nueva comunidad, la benjamina del Instituto. Madre General, ha escrito una carta informativa a todo el Instituto, con ocasión de este evento y agradeciendo a cada Hermana el apoyo, la oración y entusiasmo que han demostrado en sus cálidos mensajes.



No menos felices están los vecinos y feligreses de la parroquia de las Hermanas. Admira la cordialidad de su acogida, su sencillez y disponibilidad para ayudarlas en todo cuanto puedan necesitar. Las cuidan y consideran como algo propio. Bien saben, que las Hermanas han venido para dedicar sus vidas a la misión apostólica de nuestra Congregación, darse y gastarse en entera gratuidad en beneficio de los pobres y de los enfermos.

La víspera de la fundación, con ocasión de bendición de la capilla y la primera Misa, tuvieron ocasión de experimentar el afecto de la gente, que son realmente amigos y bienhechores de la comunidad. Ellos mismos colaboraron en todo, para que la sencilla fiesta fuera un verdadero encuentro con el Señor y encuentro fraterno con cuantos acudieron a acompañar a las tres fundadoras.



Los proyectos de la comunidad se dirigen a organizar lo antes posible nuestra misión con los enfermos, visitándoles en sus casas y ofreciéndoles los servicios de un dispensario, donde puedan acudir en sus enfermedades y para cuidar su salud

Dando infinitas gracias a Dios por esta fundación y la tenemos presente en nuestras oraciones implorando la protección maternal de María, Salud de los Enfermos y de nuestra Santa Madre Soledad Torres Acosta